

募集中 農委だよりコンクール

全国農業会議所が実施する「第32回農業委員会」だよりコンクールに基づき、農業会議は募集を行つてゐる。

コンクールは、農委だよりや市町村広報を活用して地域に密着した情報提供活動を行うことで、担い手や地域の声の集約や農地利用の最適化を推進する農委を表彰するもの。大阪で開催する選考委員会を経て、全国農

業会議所で審査が行われる。

選考では広報活動に伴う効果、レイアウトの工夫、記事の読みやすさなどを採点。また情報の公表の観点から、お知らせや活動報告の掲載は必須事項として

重きを置いたりするが、必ず事項として記載される。この点で、農業委員会は、その運営の中心的役割を果す。たゞ、その運営は、必ず事項として記載される。この点で、農業委員会は、その運営の中心的役割を果す。

推薦に先立つて実施された選考委員会では委員・農業者への取材に注力している点、4コマ漫画を掲載して目を引く紙面づくりを行っている点等が高く評価された。

(林佑)

時代に適応した農業の実現 なにわ農業賞受賞者紹介84

富田林市・南信宏さん

平成30年になにわ農業賞を受賞した南信宏さん（50）は、富田林市佐備でイチゴやナス、キュウリ、トマトなどの生産に取り組んでいる。不耕作地の受け入れや農地の集約化を図った結果、現在では、農園の経営面積は約3・5haに及ぶ。人材雇用にも力を入れており、雇用就農資金等も活用して雇用体制の整備も進めてきた。

若くして父から経営を引き継ぎ、規模拡大や経営の多角

主力作目のひとつであるイチゴは、近年「恋みのり」や「ほしうらら」といった品種に転換。6次産業化にも積極的に取り組んでおり、加工業者と連携し、南農園のブランピーターも数多くある。

條地区農業活性化協議会役員なども歴任。同市の農家らで運営する「富田林市きらめき農業塾」の実地研修の受入れも行うなど、地域農業の振興に尽力している。

一 洋時代が急速に進む中、従来通りの手法で収量や品質が変化なく生産するのは難しくなってきた。環境変化への適応を模索している段階」と話す。

どを管理する環境制御システムを導入しているほか、3年前からは大型ドローンを導入した防除も実施。高齢の農家から多くの散布依頼も受けています。

